



Un grand bravo à nos championnes académiques

publié le 28/03/2024

!

Ce mercredi 27 mars les élèves du collège Jean Hay engagées dans la finale académique de futsal féminin ont remporté cette finale !

0 but encaissé depuis le début des compétitions soit en 12 matchs !

Toutes nos félicitations pour ce beau parcours ! Un grand bravo à toutes et à M HAIMED, Professeur d'EPS, qui les a coachées !

C. Lallement, Principale

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.